

► **Marcha silenciosa frente al palacio de la ONU en Ginebra**

Protesta masiva de familiares de presos políticos y desaparecidos por la represión de la junta argentina

► **Los manifestantes portaban pancartas con las fotos de los secuestrados**

GINEBRA, 20 de febrero (AFP, EFE y PL). — Decenas de familiares de presos políticos y desaparecidos en Argentina realizaron hoy una marcha silenciosa frente al palacio de las Naciones Unidas aquí, donde sesiona la Comisión de Derechos Humanos del organismo mundial, en protesta por la represión que ejercen los militares argentinos.

Los manifestantes, en su mayoría mujeres vestidas de luto y con pañoletas en la cabeza, portaban pancartas con las fotos de sus parientes desaparecidos y otras con textos como "Argentina: ¿dónde están los miles de desaparecidos?".

Voceros de los marchistas dijeron que gestionan que la Comisión de Derechos

Humanos de la ONU trate públicamente lo concerniente a la situación de tales derechos en Argentina y anunciaron que entregaron al organismo listas con los nombres, profesiones y fechas de desaparición de varios cientos de personas secuestradas por fuerzas de seguridad y cuyo paradero se desconoce.

Otra manifestación contra la dictadura militar que encabeza Jorge Videla se produjo hoy en La Haya, por parte de mujeres de diversas organizaciones feministas de Holanda que pidieron a la cancillería de su país que condene al régimen argentino y una de las leyes promulgadas por éste recientemente y que deja abierta la posibilidad de que se asesine a los desaparecidos, si es que aún viven.

En otro orden de cosas, hoy llegaron a Buenos Aires los dirigentes sindicales Enzo Frizzo, director para América Latina de la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL), y Juan Delpino, secretario general de la Organización regional internacional de trabajadores (ORIT), quienes harán contacto con organizaciones obreras locales y funcionarios del gobierno, para analizar la actual situación económico-social del país, y la reciente legislación laboral impuesta por los militares y que es repudiada masivamente.

Finalmente, se informó oficialmente que el presidente Videla viajará a China el 31 de mayo próximo, en donde permanecerá hasta el 13 de junio en visita oficial.

EXCELSIOR

Ninguna Fricción con el Gobierno Argentino: SRE

No hay fricciones con el gobierno argentino, ni el gobierno de México ha protestado porque no se les haya otorgado salvoconducto a los asilados en la embajada de México en Buenos Aires, informó ayer la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Ante las versiones de algunas agencias internacionales en el sentido de que el embajador de México en Argentina había sido retirado, y que ello "podría hipotecar" las relaciones entre ambos países, la cancillería mexicana indicó que "el embajador José Antonio Lara Villarreal simplemente terminó su misión".

La Secretaría de Relaciones Exteriores aseguró también que el fin de la misión diplomática de Lara Villarreal en Argentina no tiene que ver tampoco con el asilo político que el gobierno de México le concedió al ex Presidente argentino, Héctor J. Cámpora, ya que tal acción se llevó a efecto "de común acuerdo con el gobierno de Argentina" debido a la enfermedad del ex mandatario.

Y después de señalar que está en manos del Presidente José López Portillo nombrar al sucesor de Lara Vi-

llarreal en Argentina, se dijo que el señor Héctor Méndez Caamaño, en su calidad de consejero de la sede diplomática, que dejó mientras tanto a cargo de la embajada de México en Buenos Aires.

Actualmente continúa a asiladas en la misión diplomática del gobierno de México ante el del general Videla, José Abal Medina y el hijo del ex Presidente Cámpora, Héctor, sin que se tenga conocimiento de que exista alguna posibilidad de que salgan para asilarse en algún país.